

## Tim Futsal SMK M3 Jawara Turnament Sragen Super championship 2017

Rabu, 19-04-2017



**Karanganyar, Rabu (19/04/2017)** - Tim Futsal SMK Muhammadiyah 3 (M3) Karanganyar berhasil menjuarai Turnament Futsal tingkat SLTA se-eks Karesidenan Surakarta yang bertajuk "Sragen Super Championship Futsal 2017" di selenggarakan oleh Glory Sport bertempat di GOR Diponegoro Kabupaten Sragen dar 14 s.d. 16 April 2017.

Menurut Ponco salah satu staf pengajar pada SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar, turnamen futsal yang di ikuti 41 Tim putra dan 16 Tim putri dari SLTA se-eks Karesidenan Surakarta serta plus dari Kabupaten Ngawi berlangsung sangat meriah. Dengan menghadirkan berbagai sponsor seperti DJ Sport, Elzo Cafe, Defense beserta Glory Sport selaku penyelenggara.

"Adanya furnament Futsal untuk tingkat SLTA yang diselenggarakan diluar daerah ini selain untuk menyalurkan minat siswa - siswi dalam bidang olahraga terutama Futsal, tentunya juga untuk menjalin silaturahmi dengan peserta dari sekolah lain sehingga banyak kenalan sekaligus menambah wawasan saling bertukar informasi" kata Ponco.

Pada pertandingan final futsal tim putra mempertemukan SMK M3 Karanganyar dengan SMA Negeri

Mojogedang dimana pertandingan berakhir dengan skor 3-1 untuk tim SMK M3, keberhasilan mengalahkan tim SMA Negeri Mojogedang ini menghantarkan tim futsal dari SMK M3 keluar sebagai juara yang berhak membawa pulang trophy dan uang pembinaan sebesar Rp 3.500.000,-. Prestasi tidak hanya itu saja, salah satu pemainnya dari SMK M3 Karanganyar Aan Aji Pratama juga mendapatkan predikat "Best player" yang berhak mendapat uang prestasi sebesar Rp 250.000,-.

Saat dihubungi Aan yang merupakan siswa kelas XI Otomotif 3 merasa senang atas capaian prestasi yang diperolehnya. "Semoga untuk kedepannya bisa membawa tim futsal SMK M3 ke event-event yang lain syukur bisa tingkat nasional, dengan mendapat predikat Best Player saya semakin termotivasi untuk selalu berlatih lebih baik lagi," tutur Aan.

Tim futsal SMK M3 Karanganyar berisikan 9 pemain di antaranya Pradito Fadib Almaja, Muh Fatkhu Rozak, Sandi Pakhi Sulung, Wahyu Aji Wibowo, Aan Aji Pratama, Bagas Anggi Bintoro, Yuliana Laundry Imam S, Misbakhul Munir dan Doni Wahyu Alferindo dengan Muhammad Fifin Aprianto selaku Pelatih.

Terpisah, Fifin mengucapkan terima kasih atas motivasi dan kinerja anak-anak asuhnya yang sudah berjuang sampai laga final dan meraih trophy kejuaraan. Sebagai pelatih ia juga berpesan kepada anak-anak. "Juara jangan dijadikan sebagai alat pemuas diri, tetapi jadikan sebagai motivasi untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi." (*MPI PDM Kra – JOe*).

Sumber / gambar : Ponco SMK M3 Karanganyar